



# 夢をのせて

あいさつと歌声の響く 明るく 美しく 花ひらく学校

学級数 17 学級 / 児童数 342 名

令和 2 年 1 2 月 2 4 日 第 7 号

## メディア活用のために大切にしたいこと

今、学校では、各教科等で「情報を活用する力」が身に付くよう指導しています。また、タブレット等情報機器の環境を整える計画が進められています。一方で近年、全国的に携帯電話、スマートフォンや SNS が子ども達に急速に普及し、これらの利用に伴って生徒指導上の問題（いじめ等）や犯罪被害等が特に多く発生しています。そのため、子ども達に「情報モラル」を身に付けさせることが一層重要になってきています。

情報モラルとは：情報社会で適正な活動を行うための基になる考え方や態度

<情報モラル教育の3つの観点>

○情報社会での行動に責任を持つ

(SNSトラブルを起こさない、まきこまれない等)

○情報を正しく安全に利用する

(情報セキュリティーを知り、活用できる等)

○情報機器の利用と健康

(ネット依存にならない等)

文部科学省 「学校における情報モラル教育について」より引用

新庄小でのアンケートの結果 (令和2年10月実施) 全校児童対象

1	インターネットにつながるICT機器を持っている・使っている。	71.9%
2	持っている・使っている機器にフィルタリングをしている。	21.5%
3	SNSを利用している。	15.0%
4	実際に会ったことのない人と連絡や情報交換を行っている。	14.2%

※上記の2の設問は、児童がフィルタリングをしていることを認識している数の割合です。(分からないという回答も多数ありました。)

メディアを上手に活用する力が求められています。学校では「情報モラル教育の3つの観点」を踏まえ、計画的に指導をしていきます。この3つの内容は、小学校のうちに身に付けさせたい大切な力です。中学生になってからでは、なかなか身に付けることが難しいようです。まもなく年末年始の休みですが、ご家庭でのきまりを確認し、メディアについて話題にしていただければありがたいです。

## 授業参観 懇談会 ありがとうございました

12月23日 授業参観・懇談会にお越しいただきありがとうございました。お子さんの学校での活躍の様子いかがだったでしょうか。降雪のため駐車スペースが狭く、大変ご不便をおかけいたしました。懇談会は限られた時間での話し合いでしたので、もし何か心配事やご相談等あればお気軽に学校にご連絡ください。



## ペットボトルキャップをお届けしました

今年度JRC委員会が中心になり、奉仕活動の一つとして、ペットボトルキャップの回収を行いました。みなさんのご協力のおかげで、合計295kgになりました。12月15日に山形銀行新庄支店にお届けしました。JRC委員長の佐藤風花さんと副委員長の星川優輝さんが児童を代表して支店長さんにお渡ししました。このペットボトルキャップで41人分のポリオワクチンになるそうです。みなさま、ご協力ありがとうございました。



## 赤い羽根募金 贈呈しました

JRC委員会の活動として、今年も赤い羽根募金を行いました。12月18日新庄市社会福祉協議会の会長さんにご来校いただき、集まった募金（8937円）を贈呈いたしました。贈呈したお金は公園の遊具の補修などにも有効に活用していただけるということです。みなさま、ご協力ありがとうございました。

## 健康で安全な生活を よいお年をお迎えください

2学期もまもなく終わります。今学期も、新しい生活様式も踏まえながら、子ども達は大きな事故もなく元気に学校生活を送ることができました。登下校の見守りをはじめ、さまざまな面でご支援をいただき、ありがとうございました。

各クラスで「冬休みのくらし」を配布しました。以下の3つの内容を指導しました。

★健康で安全な生活 ★規則正しい生活 ★計画的な学習

休み中、もし何かありましたら担任までご連絡ください。みな様、どうぞよいお年をお迎えください。